



## **Resultados de las Primeras Jornadas de la VI Copa Cementos Progreso**



**Los días LG en MAX,  
una gran  
oportunidad para  
innovar tu hogar**

**Banco Industrial  
fortalece el  
ecosistema  
emprendedor con  
evento en Xela**



## “Mujeres al Volante” 2025: una edición dedicada a romper los mitos sobre la movilidad eléctrica



La cuarta edición de Mujeres al Volante celebró con una jornada enfocada en uno de los temas más relevantes para el futuro de la industria automotriz: la movilidad eléctrica. Bajo el lema “Rompiendo mitos sobre la movilidad eléctrica”, el evento reunió a un grupo selecto de invitadas para vivir de cerca la experiencia de conducir vehículos 100 % eléctricos de Porsche.

La jornada dio inicio con una conversación a cargo de Christian Feucht, Gerente de Postventa de Porsche Guatemala, quien abordó los principales mitos y realidades en torno a la electromovilidad. Durante su intervención, explicó cómo los avances tecnológicos han transformado la percepción sobre los vehículos eléctricos, desmintiendo ideas comunes sobre la autonomía, el desempeño, la infraestructura de carga y la durabilidad de las baterías.

Se realizó la presentación de dos modelos eléctricos expuestos durante el evento: el Macan Eléctrico y el Taycan. Cada uno representa una expresión distinta del rendimiento, el diseño y la innovación por los que Porsche es reconocido a nivel mundial, ahora en su versión eléctrica.

Posteriormente, las participantes vivieron una emocionante serie de pruebas de manejo, donde tuvieron la oportunidad de experimentar en primera persona el carácter, la tecnología y el confort de diferentes modelos Porsche. Acompañadas por nuestro asesor especializado, cada prueba fue diseñada para reforzar habilidades de conducción, descubrir nuevas funcionalidades y disfrutar del placer de estar al mando de un vehículo de alto rendimiento.



## Los días LG EN MAX, una gran oportunidad para innovar tu hogar

Hasta el 11 de junio, los días más esperados llegan a los hogares guatemaltecos: ¡Los Días LG junto a MAX! Estos días ofrecen una oportunidad única para adquirir, renovar e innovar tu hogar con todas las soluciones en tecnología que deseas y hacer tu vida más eficiente y mejor. La filosofía Life’s Good de la marca puede experimentarse a través de las funcionalidades, calidad y servicio que ofrece, la cual convierte cualquier rutina del hogar, en una experiencia agradable y de valor.

Durante los Días LG, podrás acceder a oportunidades en todos los canales de atención de MAX para llevar a casa televisores que integran la más avanzada tecnología.

LG continúa posicionándose como líder global en innovación tecnológica con propósito, desarrollando dispositivos que no sólo ofrecen calidad de imagen y sonido excepcionales, sino que se adaptan a las emociones, hábitos y necesidades de cada hogar.

La Inteligencia Afectiva (AI), integrada en los televisores LG permiten una interacción más humana entre la tecnología y el usuario. Gracias a su capacidad de aprendizaje automático, estos dispositivos entienden patrones de uso, preferencias y hasta el estado de ánimo, ofreciendo sugerencias de contenido y configuraciones que elevan la experiencia audiovisual a un nuevo nivel.



Los Días LG llegan en una temporada importante, ya que puede ser la excusa perfecta para sorprender a papá o adquirir una pantalla nueva para disfrutar los encuentros deportivos de toda la actividad futbolística que está por iniciar, además en estos días se ofrecen oportunidades únicas en una amplia gama de productos, incluyendo:

- ✓ Televisores y audio para una experiencia de entretenimiento superior.
- ✓ Lavandería y refrigeración con tecnología avanzada para mayor comodidad.
- ✓ Estufas y electrodomésticos que facilitan la vida en el hogar.

## Banco Industrial fortalece el ecosistema emprendedor con evento en Xela



*“En Banco Industrial estamos comprometidos con el desarrollo nacional y vemos el gran potencial que tiene Quetzaltenango para seguir creciendo a través del emprendimiento. Guatemala es, por naturaleza, un país emprendedor y creemos que este es el motor para ir juntos, siempre hacia adelante,” comentó Gabriel Chamo, Subgerente de Inteligencia Económica de Banco Industrial.*

Como parte del compromiso del banco con sus clientes, se realizó una emotiva ceremonia de premiación, donde se reconoció a empresarios destacados por su trayectoria, su impacto en la comunidad y su fidelidad a la institución. Este reconocimiento reafirma el propósito de Banco Industrial de ser un aliado estratégico para el crecimiento empresarial.

El evento concluyó con un espacio de networking que facilitó nuevas conexiones y alianzas entre empresarios y ejecutivos del banco, fortaleciendo así el compromiso conjunto con el desarrollo de la región.

Con el fin de fortalecer el ecosistema emprendedor de la región, Banco Industrial llevó a cabo con éxito el evento “Entre Emprendedores Xela: Conectando Historias, Impulsando el Futuro”, un encuentro diseñado especialmente para empresarios. La velada, celebrada en el Salón Mayor de la Agencia de Banco Industrial Xela, reunió a 90 personas, entre las que se encontraban empresarios, representantes de medios de comunicación y colaboradores del banco, en un espacio de diálogo, reconocimiento y networking.

Durante el evento, los asistentes disfrutaron de una noche significativa que celebró el orgullo local, el compromiso empresarial y el desarrollo económico de la región. Uno de los momentos más esperados fue la participación especial del Dr. Roberto Gutiérrez, empresario y académico guatemalteco, quien ofreció una charla inspiradora sobre la realidad económica del occidente del país, así como los retos y oportunidades para el crecimiento empresarial en Quetzaltenango.



## Disensa continúa su expansión en Guatemala con la apertura de 7 nuevas ferreterías en Coatepeque



Disensa, la red de materiales de construcción más grande de Latinoamérica y miembro del grupo Holcim, continúa fortaleciendo su presencia en el país con la apertura simultánea de siete nuevas tiendas bajo el modelo Disensa, operadas por Distribuidora Los Hermanos, en el municipio de Coatepeque.

Esta expansión responde a la visión de Disensa de transformar el canal ferretero nacional, acercando soluciones integrales de construcción a más comunidades y generando oportunidades reales para empresarios locales que buscan profesionalizar su gestión y ampliar su propuesta de valor al cliente final.

“Estamos orgullosos de sumar a Distribuidora Los Hermanos a la red Disensa. La apertura de estas siete ferreterías marca un paso importante para acercar nuestro portafolio de soluciones integrales a las familias guatemaltecas, con productos confiables, asesoría técnica y beneficios tangibles para cada aliado comercial”, comentó Rodrigo España, Head of Disensa Guatemala.

Disensa: Un modelo integral para modernizar el canal ferretero

Disensa ofrece una propuesta robusta que combina productos de alta calidad con un esquema de negocio sostenible para ferreterías, brindando herramientas prácticas y acompañamiento constante:

- Portafolio diversificado, más allá del cemento, alineado a las necesidades de obra y remodelación.
- Herramientas de gestión, apoyo en mercadeo y capacitación técnica para potenciar el crecimiento del negocio.
- Programas de fidelización que recompensan la lealtad de los clientes con beneficios acumulativos.
- Asesoría técnica y acompañamiento personalizado que refuerzan la experiencia en el punto de venta.

# Resultados de las Primeras Jornadas de la VI Copa Cementos Progreso



*La VI Copa Cementos Progreso da inicio en un ambiente deportivo lleno de energía, compañerismo y emoción.*

Con gran entusiasmo y en un ambiente familiar lleno de energía y compañerismo, el pasado 25 de mayo dio comienzo la VI Copa Cementos Progreso, el torneo deportivo que reúne al gremio de la construcción en una celebración del deporte, la convivencia y el trabajo en equipo.

La jornada inaugural reunió a 196 equipos en distintas sedes del país, marcando el inicio de una nueva edición del torneo que ya es tradición entre colaboradores, aliados y comunidades vinculadas a la industria de la construcción. La participación de las familias, amigos y espectadores dio al evento un ambiente festivo que refuerza los valores de unión y solidaridad que caracterizan a Cementos Progreso.



## Equipos Ganadores de la primera jornada

Durante la jornada se vivieron momentos intensos y memorables en la cancha. Las jugadas destacadas, los goles y el espíritu deportivo fueron protagonistas desde el primer minuto. Al cierre de la jornada, estos fueron los equipos ganadores:

1. **Primer lugar: La Triple de Guatemala Mixco**  
**Premio: Q5,000.00**  
**Goleador de la jornada: Abner Reyes**  
**Portero menos vencido: Alex Santizo**
2. **Segundo lugar: Nuevos Horizontes de San Marcos**  
**Premio: Q3,000.00**
3. **Tercer lugar: Pacayitas de San Vicente Pacaya, Escuintla**  
**Premio: Q2,000.00**

## Segunda jornada: Realizada en Quetzaltenango

La emoción continuó el pasado 1 de junio con la segunda jornada, celebrada en Quetzaltenango. Los equipos llegaron motivados, con nuevas estrategias y el objetivo claro de avanzar en el torneo. Próximamente, se anunciarán los ganadores de esta fase, quienes también recibirán reconocimientos por su desempeño dentro y fuera de la cancha. Durante esta jornada, participaron más de 90 equipos y subieron al podio los siguientes ganadores:

1. **Primer lugar: FC Urbina de Cantel, Xela**
2. **Segundo lugar: Deportivo Maquinense de Mazate**
3. **Tercer lugar: Pumas de Almolonga Quetzaltenango**

La Copa Cementos Progreso se consolida como una plataforma que promueve no solo la actividad física y el deporte, sino también la integración, el compañerismo y el reconocimiento al esfuerzo de quienes construyen el país donde todos queremos vivir.

Las inscripciones aún están abiertas y se cerrarán una semana antes de cada jornada. Los interesados pueden registrarse durante las visitas a obras, en ferreterías Construred, o contactando a los números de WhatsApp 2316-1700 y 5219-5324.